

Das 1. „Hoop Basketball Camp“ für die Jugend des Golf Club St. Leon-Rot

Spieler des USC Heidelberg wurden als Überraschungsgäste in die neu errichtete Dietmar Hopp Sporthalle in St. Leon-Rot eingeladen und zeigten den jungen Golfern einiges über den Basketball Sport.

35 Jugendliche des Golf Club St. Leon-Rot tauschten in den Faschingferien Schläger und Golfball gegen Basketballkorb und Basketball ein. Sie wurden von Coach Michael Fitzpatrick, der seit über 10 Jahren Hoop Camps in aller Welt ausrichtet, trainiert. Seine Erfahrungen konnte er den jungen Golfern durch Taktik, Fitness und Fun sehr gut vermitteln. Fitzpatrick legte sehr viel Wert auf Stretching und Aufwärmen, was auch für Golfer sehr wichtig ist. Es wurden Wurftechniken, Dribblings und Spielzüge geübt und trainiert sowie kleine Wurf-Wettspiele wie „Moneyball“ und „Hot Shot“ gespielt. Der Dank gilt auch den Coaches Aaron Fitzpatrick, Torben Jacobs, Patrick Emery, Dominik Leiblein, Christian Marysko und Alexis Szappanos, die Michael Fitzpatrick über die ganze Woche hinweg hervorragend unterstützt haben.

Als krönender Abschluss konnten die Jugendlichen dann am Freitag richtige Basketball-Profis in Aktion bewundern. Die USC Spieler Michael Jones, Alexander Starr, Jamie Mc Neilly, Marius Neuschl, Bryant Nash und Trainer Thorsten Daume zeigten Basketball vom Feinsten.

Alexander Starr & Co. begeisterten mit spektakulären Dunks, Korblegern und Dreipunkte-Würfen die ganze Halle! Ein besonderer Dank gilt daher dem USC Heidelberg für die großartige Unterstützung.

Über den Golf Club St. Leon-Rot

Der 1997 gegründete Club verfügt über zwei 18-Löcher-Meisterschaftsplätze, die beide bereits Austragungsort der Deutsche Bank SAP Open waren, einem Profiturnier der PGA European Tour. Tiger Woods, der weltbeste Golfspieler, hatte in St. Leon-Rot seinen ersten Auftritt auf dem europäischen Festland und gewann das Turnier in den Jahren 1999, 2001 und 2002. Beide Plätze, „St. Leon“ und „Rot“, wurden mehrfach von der Fachpresse ausgezeichnet. So erhielt der Meisterschaftsplatz Rot 2008 bereits zum siebten Mal in Folge den begehrten Golf Journal Travel Award als „Bester Golfplatz in Deutschland“. Das Golf Magazin erklärte die Spielbahn 9 des Platzes »Rot« im Jahre 2000 zu einem der „Top 500 Holes in the World“. Darüber hinaus verfügt die Anlage über einen 9-Löcher-Kurzplatz sowie einen 5-Löcher-Bambini-Platz. Zudem stehen mit einer Driving-Range, einem innovativen Video-Trainingszentrum, diversen Pitching-, Chipping- und Putting-Grüns großzügige und hochwertige Übungsbereiche zur Verfügung. Bekannt ist der Golf Club ferner durch seine herausragende Stellung im deutschen Amateur-Golf. Eine vorbildliche und systematische Jugendförderung bildet seit Jahren die Grundlage für sportliche Erfolge. So stellt St. Leon-Rot seit vier Jahren in Folge den Deutschen Mannschaftsmeister der Herren. Die Damenmannschaft kann auf zwei Deutsche Meisterschaften und einen Europameistertitel verweisen. Maßgeblich verantwortlich für die Entwicklung von St. Leon-Rot zu einer der besten Golfanlagen Deutschlands ist Clubpräsident Dietmar Hopp, einer der Gründer des Walldorfer Softwarekonzerns SAP.